

DAFTAR ISTILAH

<i>Best Practice</i>	Suatu praktik terbaik yang didefinisikan sebagai hasil terbaik yang paling efektif dan efisien untuk menyelesaikan kegiatan
<i>Combination</i>	Proses konversi pengetahuan dari <i>explicit</i> ke <i>explicit</i> . Dilakukan dengan pertukaran dan penyatuan pengetahuan yang ada menjadi pengetahuan yang baru
<i>Endorsement</i>	bentuk iklan yang menggunakan kepribadian atau selebritas terkenal yang menuntut pengakuan, kepercayaan, rasa hormat, atau kesadaran tinggi di antara orang-orang atau target konsumen.
<i>Explicit Knowledge</i>	Pengetahuan yang diutarakan kedalam bentuk dokumen atau dapat dibagikan langsung kepada orang lain
<i>Externalization</i>	Proses pengolahan data dari <i>tacit</i> ke <i>explicit</i> . Dilakukan dengan memecahkan pengalaman ke dalam bentuk yang dapat dipelajari langsung oleh orang lain.
<i>Influencer</i>	seseorang yang bisa memberikan pengaruh di masyarakat. Mereka bisa merupakan selebritis, <i>blogger</i> , <i>youtuber</i> , ataupun seorang <i>public figure</i> yang dianggap penting di komunitas tertentu.
<i>Internalization</i>	Proses pengolahan data dari <i>explicit</i> ke <i>tacit</i> . Mendapatkan pengalaman dengan praktik menggunakan pengetahuan yang ada, misalnya melalui tutorial atau proses bisnis
<i>Knowledge Conversion</i>	Konversi <i>knowledge</i> antara <i>tacit knowledge</i> dan <i>explicit knowledge</i> .
<i>Mobile User</i>	Pengguna komputer dengan karakteristik mampu melakukan mengakses perangkat komputer tanpa harus terbatas pada tempat biasa.
<i>Online Shopping</i>	merupakan proses pembelian barang/jasa oleh konsumen ke penjual realtime, tanpa pelayan, dan melalui internet.
<i>Owner</i>	Pegawai Wbapparel.co yang bertanggung jawab terhadap usaha yang dijalankan.

<i>Socialization</i>	Proses pengolahan data dari <i>tacit</i> ke <i>tacit</i> . Dilakukan dengan berdiskusi atau wawancara untuk mendapatkan pengalaman secara langsung.
<i>Social Media</i>	sebuah media daring, dengan para penggunanya bisa dengan mudah berpartisipasi, berbagi, dan menciptakan isi blog, jejaring sosial, wiki, forum dan dunia virtual.
<i>Tacit Knowledge</i>	Merupakan pengalaman atau kemampuan yang dimiliki oleh pegawai Wbapparel.co